

# *Les FARC-AP exigent au gouvernement la libération de prisonniers malades*

---



Colombie, 18 janvier, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, ont exigé au gouvernement du président Juan Manuel Santos, la libération de prisonniers ayant des problèmes de santé.

Un communiqué lu à la Havane par Iván Márquez, chef de la commission de négociations de la guérilla aux dialogues de paix, signale que la mesure contribuerait aux avancées des pourparlers qui se tiennent dans la capitale cubaine.

Les FARC-AP indiquent également que cette demande est conforme aux normes colombiennes et que la libération de ces prisonniers renforcerait la confiance pour trouver définitivement une issue au conflit armé qui dure plus d'un demi siècle

Le document exhorte à améliorer les conditions des guérilleros emprisonnés, de même qu'à réviser leur situation juridique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81612-les-farc-ap-exigent-au-gouvernement-la-liberation-de-prisonniers-malades>



**Radio Habana Cuba**